



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

Resumen

El abandono escolar temprano es una de las principales preocupaciones de la Unión Europea (UE), centrandó su atención en España ya que en el año 2018 se registró con la tasa más alta de los países europeos. El estudio que hemos llevado a cabo parte de esta preocupación y está dividido en tres apartados: por un lado, hemos recogido los datos correspondientes al nivel de abandono escolar de cada país miembro de la UE; a partir de aquí, analizamos estos datos en las distintas comunidades españolas y, para terminar, nos centramos en la ciudad autónoma de Ceuta. Las cifras revelan que Ceuta se encuentra en cuarto lugar después de Melilla, Islas Baleares y Murcia. Concluimos el estudio proponiendo seguir investigando sobre este tema para conocer las causas y poder contribuir a alcanzar uno de los objetivos de la actual ley de educación que es reducir el abandono escolar.